

## Diputados aprueban prohibir nepotismo hasta 2030

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- Como lo adelantaron desde este lunes, los diputados de Morena terminaron cediendo al acuerdo de los coordinadores en el Senado para posponer hasta 2030 el nepotismo electoral y no en el 2027 como lo propuso la presidenta Claudia Sheinbaum. El dictamen fue aprobado en lo general y en lo particular por los diputados con una mayoría calificada de 432 votos a favor, 28 en contra y cuatro abstenciones.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1gZxAC\\_EJbdAlBjWH8g?e=Y9lgb6](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZxAC_EJbdAlBjWH8g?e=Y9lgb6)